
  さて、博愛RCはオニール会長です。彼は１昨年会長の
 予定でしたが脳溢血で倒れ急遽、エディ会長になりまし
 た。昨年タワー会長、そして今年なんとか会長が出来る
 までになりました。新年例会は100人ぐらいの参加者で
 盛況でした。会費は取らないでニコニコから予算が出て
 いました。牛尾会長のメッセージと祝の花を贈りました。
 又、来年は4月13日に周年行事をやるから是非いらして

　皆さんこんにちは。2770地区第10グループの会長幹事  くださいとのことでした。
 様ようこそいらっしゃいました。 大井親睦委員長
  週刊朝日に元国税庁長官の脱税疑惑がでています。 　新年度第１回目の親睦例会を上野精養軒で、結婚、
 かって、ノンキャリアのたたき上げで北海道国税局局長   誕生祝をかねて行います。自由参加の鈴本演芸場で寄
 の脱税が問題になりこのときは実際に税務調査を受け  席を楽しんでからおいしいフランス料理をいただきましょ
 ています。今回はキャリアの脱税疑惑です。東京国税局  う。
 は動くのでしょうか。消費税増税の議論で国民が税に強 三郷市民祭り　事務局長　加藤地次
 い関心を抱いているときです。   昨日、第２回目の市民祭り実行委員会が行われました。
  7日の土曜日にロータリー財団のセミナーがあり、行っ  今年は中央クラブがホストでわたしが事務局長というこ
 てきました。内容は財団奨学金の話、地区補助金の話、  とで早速、今日午前中にはロータリーの会長幹事と宮田
 それとロータリーカードの入会依頼でした。日本のロータ  ガバナー補佐と一緒に市長に表敬訪問をし、市民祭りの
 リーカードのロイヤリティ０.３％は東日本復興支援に使わ  名誉会長のお願い、三郷市の協賛の依頼をして参りまし
 れると云うことです。  た。先月は牛尾実行委員長と一緒に吉川警察署長への

 挨拶もしてきました。

１．三郷市内関係からの報告
① 埼玉県三郷特別支援学校様より「平成２３年度埼玉県
 三郷特別支援学校後援会臨時総会（解散）資料の受領
② 三郷市観光協会様より「三郷市観光協会主イベント
 ｍｉｓａｔｏ　ｓｔｙｌｉ　2012」ポスター展示のお願い
２． ガバナ―事務所からの報告
① さいたまユネスコ協会様より「ネパール奨学支援プロ
 ジェクト」のご協力のお願い  松伏RC会長　若盛圭恵様
３．他クラブ様からの報告 　みなさまこんばんは。松伏RCの会長を務めさせていた
① 三郷ＷＤロータリークラブ様より週報の受領  だいております、若盛圭恵です。三郷中央RCさんは、初
４．我がクラブからの報告  めてお邪魔させていただきましたけれど、とても笑顔の
① 第1044回親睦寄席例会のお知らせ  素敵な方が多いな・・という感じがしました。少し緊張しな
  日時 7月17日（火）　点鐘　18：00  がら、来ましたのでほっとしました。
  場所　寄席　上野「鈴本演芸場」   未熟者の、私ですが皆様に支えていただきながら、たく
  懇親会場　上野精養軒  さんの人が笑顔になるようなことを・・自分なりに一生懸

 命努めていきたいと思っております。みなさま、ご指導の
 ほど、どうぞ宜しくお願いいたします。
 松伏RC幹事　大塚節子様
  ２回目の幹事をやらしてもらっています。会長は私より
 1廻りも若くて可愛くて2770地区のマドンナかな？と思っ
 ています。新人の会長と一緒にメーキャップをしながら勉
 強してゆきたいと思います。

伊藤直前会長
　先週、中央クラブの例会を休んで台北博愛RCの第１例
 会に行ってきました。新年度のバッジ交換がまだでした
 のでこれからいたします。これをしないと会長を終わった
 気がしないので。
7月10日（火）の例会場は 商工会館です
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 吉川RC会長　村井有一郎様  第10グループガバナー補佐幹事　加藤英泉様
　吉川RC第42代会長を仰せつかりました。三郷中央さん   事務方に徹して宮田ガバナー補佐を支えていきたいと
 にお邪魔したのは3回目になります。1回目は加藤・谷津  思っています。
 年度の時幹事として、それからゴルフの案内に来ました。
 松伏さんと同じく若い会長と思っていますので1年間宜し
 くお願いいたします。
 吉川RC副幹事　渡辺正様
  幹事は豊田広さんです。仕事柄時間がとれないことが
 多いので渡辺が代役でご挨拶に参りました。田中幹事
 とは15年前に幹事で一緒でした。若い会長を引き立て
 ていきます。宜しくお願いいたします。

 吉川ＲＣ　村井有一郎様
牛尾会長、田中幹事年度スタートおめでとうございます。
お互いに一年間頑張りましょう。
 吉川ＲＣ　渡辺正様
久しぶりにお邪魔します。今年度　吉川は若い会長を盛
りたてるよう頑張ります。どうぞよろしくお願い致します。

 三郷ウエンズデーRC会長　白石克己様  三郷ウエンズデーＲＣ　白石克己様
  今晩は、牛尾さんの克己と私の克己が同じなのでびっ 牛尾会長、田中幹事丸の船出　おめでとうございます。
 くりいたしました。己に克つということはなかなか難しい 四海波、波、静かにしてよりも波高い方が面白いかも？
 ものです。初めてお伺いいたしましたが知り合いもたくさ  三郷ウエンズデーＲＣ　谷口昭作様
 んいて安心いたしました。同じ地区内ですので協力し合 会員の皆様　いつもお世話様になります。また、牛尾会
 って奉仕に増強に親睦にとがんばってゆきたいと思いま 長・田中幹事様には、第10グループメンバーとして一年
 すので宜しくお願いいたします。 間よろしくお願いします。
 三郷ウエンズデーRC幹事　谷口昭作様  松伏ＲＣ　若森圭恵様　大塚節子様
  年増の会長幹事ですが、本人たちは柔軟性があります 本日は、ギリギリになってしまい申し訳ございませんでした
 ので大丈夫です。今年の白石会長は増強に力を入れて 。牛尾会長、田中幹事　私
 おり、明日は早速3人の入会があります。又、日頃はボ 達　松伏ＲＣの会長・幹事は、まだまだ未熟なので、一年
 ーイスカウトにご後援を頂き感謝しております。 間ご指導よろしくお願い致します。三郷中央ＲＣの会員の

皆様もぜひ松伏ＲＣに遊びにいらして下さい。宮田ガバナ
ー補佐・加藤補佐幹事よろしくお願いします。
 牛尾克己会長
吉川、三郷ウエンズデー、松伏ＲＣの会長幹事様　ようこ
そいらっしゃいました。
 田中欣一幹事

 第10グループガバナー補佐　宮田博様 吉川ＲＣ、三郷ウエンズデーＲＣ、松伏ＲＣの会長幹事さ
  今年度、国際ロータリー第2770地区第10グループのガ んようこそ！一年間よろしく
 バナー補佐を仰せつかりました当クラブの宮田　博でご  宮田博会員
 ざいます。一年間よろしくお願いいたします。補佐の役割 伊藤,浜田年度　御苦労さまでした。牛尾・田中年度の船
 としてガバナーの意向を皆様にお伝えしなければなりま 出おめでとうございます。今年度ガバナー補佐として皆様
 せんが、皆さまにはお耳障りなこともあるかも知れま には、いろいろとご協力をお願い致しますがよろしく、よろ
 せんが何卒ご寛容の程、よろしくお願いいたします。補 しく、よろしくお願い致します。
 佐としての行事もたくさんありますので、その時にはクラ  中村智英会員
 ブの皆さまのご協力よろしくお願いいたします。補佐幹事 暑くなりました。　御身大切に
 には加藤英泉さんに引き受けてもらっております。二人
 で協力しながら精一杯頑張りますので、暖かく見守って
頂きたいと思います。一年間よろしくお願いいたします。  本日 第1043回

 会員数 19名 出席数 15名 欠席数 4名 免除 1名 MU 0名 79% 

 前回 第1042回
大井巳喜彦・沖良男・中村智英・加藤地次・加藤英泉  会員数 19名 出席数 11名 欠席数 8名 免除 1名 MU 0名 58% 

伊藤　隆・原口健作・谷津茂男・片野秀臣・見付春雄  前々回 第1041回
酒井幸晴  会員数 19名 出席数 15名 欠席数 2名 免除 1名 MU 2名 89% 
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■□出席率報告□■　原口委員長
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